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                          平成２８年３月２３日発行 

                              河内中学校ＰＴＡ本部  

第４回 PTA 本部役員会のご報告 

 

 河内中学校第４回ＰＴＡ本部役員会が開か

れ，今年度最後の事業報告のまとめや反省点，

次年度に向けた意見交換などが行われまし

た。 

 

開催 

 日時：平成２８年３月１５日(火) 

    午後７時００分～８時３０分 

 場所：河内中学校図書室 

 進行：半田（副会長） 

 

内容 

１  PTA 会長あいさつ 

２  学校長あいさつ 

３  自己紹介 

 初めての試みとして，今年度最後の役員会

に次年度の部長・副部長をお迎えし，自己紹

介をしていただきました。 

４  議事 

（１）今年度各部事業報告  

 

執行部 

 PTA 事業経過報告に基づき説明を行い，第

４回 PTA 本部役員会をもって無事終了とな

ります。 

 

厚生部 

 １月２２日（金）に第３回部会を行い，反

省会や次年度役員の選出を行いました。バザ

ーの開催については，今年度同様次年度も文

化祭と同日開催とし，給食代わりとしてのお

弁当類の販売を行うこととなりました。  

 

体育部 

  今年度の反省をふまえ，次年度への要望を

まとめました。  

 その中でも，マラソン大会に関しての要望

が多くみられました。交通量の多いポイント

での係りの増員や信号のより少ないコースへ

の変更希望，また車と走者の優先順位の判断

が難しい場所での誘導は先生方に判断の協力

をお願いしたいなどの意見がありました。  

 

指導部 

 昨年１２月１１日（金）第３回部会を行い，

次年度の部長・副部長の選出と引き継ぎを行

いました。  

 次年度は，とりせん駐車場出入口付近を指

導場所として新たに取り入れることを検討し

ています。これに伴い，指導場所の地図も配

布出来ると良いかと考えています。また，指

導期間中は問題がなくとも，指導期間外で自

転車の並列走行が見られ近隣住民より苦情が

出ているという点については，今後どのよう

に指導していくべきかを考える必要があるの

ではないかと思います。 

  

第３学年部 

 昨年１２月１１日（金）２学年部会に部長

が出席し，次年度の部長・副部長選出に立ち

会いました。また２月１日（月）には DVD･

ブルーレイ購入確認文書の配布を行いまし

た。 

 今年度の反省ですが，クリーン活動につい

て第２回本部役員会でも報告致しましたよう

に，次年度からは実施の有無を含めたお知ら

せを当日の朝５時半にメール配信することを

検討しています。なお小雨決行時の手順も細

かく決めておく必要があると思います。  

 また，県立高校説明会の準備では時間が予

想以上に余ってしまった為，今後は先生との

仕事配分を相談しておく必要があると感じま

した。  

 

第２学年部 

 １２月１１日（金）部会を開催し，次期部

長・副部長を選出致しました。  

 ２月１０日（水）スキー教室からの帰校時

の交通整理を行いました。 

 ２月には卒業記念 DVD・ブルーレイ制作の
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アンケートを配布し，３月に入ってから回

収・集計・要望のまとめを行いました。  

 今年度の反省と引き継ぎ事項ですが，スキ

ー教室の帰りのバスが予定より早く到着し解

散が早まった為，保護者の車が入ってくるタ

イミングで生徒が校庭に下りてきてしまい危

険な状況が見受けられました。今後は予定時

間まで解散場所で待機し，むやみに校庭に下

りないなどの指導も必要かと思われます。ま

た，車は上りも下りも真ん中を通る傾向が見

られ危険ですので，道の真ん中にラインを引

くなどの対応も検討していただければと思い

ます。 

 

第１学年部 

 前回役員会の時点で，学年部としての活動

は終了しております。反省点・次年度への引

き継ぎ事項ですが，冒険活動帰校時の交通整

理（誘導）は三役だけでなくもう少し人員を

増やして対応にあたった方が良いと思いま

す。また駐車スペースも広めに確保をお願い

致します。  

 クリーン活動については，先生と保護者の

区別がつくような配慮をお願い致します。  

  

（２）今年度会計決算報告・監査報告  

 今年度 PTA 会計決算書を基に，会計より報

告と説明を致しました。また，記載内容につ

いてはすでに監査を受けましたことをご報告

致します。  

 

（３）平成２８年度に向けて 

 次年度に向けて以下の内容についての

説明を行いました。  

 ①事業計画案 

 ②予算案 

 ③今後の組織づくり 

   新２年生の PTA 常置部希望調査を３    

 月中に保護者宛てに配布しすでに回収   

 させていただきました。ご協力ありがと    

 うございました。また新１年生につきま                               

 しては，１月の入学前説明会で配布した                                     

 希望調査用紙を入学式にて回収する予                                 

 定になっております。                                         

 

 

                                           

（４）その他 

 橋本会長より，PTA 慶弔規定の改正案に

ついての説明がございました。内容や文言

を現状にそった表現に変更してはどうか

という提案があり，本部役員ともよく話し

合って決定致しました。来る４月の定期総

会にて審議させていただきます。  

また，総会資料および常置部希望調査票

についても説明をし，本部役員会で了承を

いただきました。                

 

（５）今後の予定 

 平成２８年度 PTA 定期総会  

 開催期日：４月１６日（土)  

※例年どおり，授業参観・保護者会・各常置   

 部会と同日開催です。ご出席賜りますよう  

 お願い申し上げます。  

   

 

≪最後に≫ 

 今年度も皆様のご理解とご協力のおか

げで無事に事業計画を遂行することがで

きました。改めで御礼申し上げます。また，

来年度も引き続きご協力のほどよろしく

お願い申し上げます。  

 

 

 

ご卒業おめでとうございます。 


